
 
BM Böhling erklärt, dass es sich um eine Absichtserklärung des Rates handelt und 
er davon ausgeht, dass sich der Rat – wie in der Vergangenheit üblich – an sein Wort 
halten wird.  


